

回 覧

令和7(2025)年3月25日 (最終号) 燕市立小池小学校



HP も随時
更新中

学校だより 月 花 星

今までありがとうございました

今年度末で、7名の教職員が小池小学校を離れることになりました。今まで小池小学校のためにご尽力いただき、ありがとうございました。新天地でのご活躍を祈念しております。



<p>教 頭 五十嵐 由美子 (三条市立旭小学校へ)</p> <p>明るく、笑顔いっぱいの子どもたちから、毎日元気をもらった3年間でした。何事も一生懸命に取り組む姿を見ることができ、嬉しく思います。保護者や地域の皆様から、多くのご支援をいただきました。ありがとうございました。</p>	<p>そよかぜ学級 山上 敏明 (燕市立分水小学校へ)</p> <p>「おはようございます。」「先生、お疲れ様。」「ぼくのリコーダーを聞いてください。」「ドッジボールがしたい。」「すごーい!」…。子どもたちの言葉を聞く毎日が、楽しく、嬉しい日々でした。6年間、ありがとうございました。</p>
<p>あおぞら学級 廣田久美子 (燕市立燕西小学校へ)</p> <p>頑張るみなさんから、勇気をもらいました。1年間という短い間ではありましたが、とてもたくさん思い出ができました。ありがとうございました。</p>	<p>級外・生活指導主任 石田 到 (柏崎市立内郷小学校へ)</p> <p>明るく元気な小池っ子、温かく協力的な保護者の皆様、地域の方々に支えられ、楽しく、充実した日々を過ごすことができました。コロナ禍にも負けなかった「小池魂」は永遠に不滅です。6年間、ありがとうございました。</p>
<p>6年花組 渡辺 涼 (佐渡市立相川小学校へ)</p> <p>3年間、小池小学校の明るく、元気な子どもたちと共に成長できたこと、本当にありがとうございました。少し遠い場所にはなりますが、小池小の皆さんの活躍を楽しみにしています。</p>	<p>管理員 丸山 浩司(退職)</p> <p>明るく元気な子どもたちにパワーをもらいながら、楽しく4年間を過ごさせていただきました。小池小学校を離れても、この4年間のことは忘れません。4年間、お世話になりました。ありがとうございました。</p>
<p>初任者研修拠点校指導教員 石川 修</p> <p>初任者の武石先生の指導と5年月組の書写で1年間、お世話になりました。5年月組の子どもたちと武石先生の素晴らしい成長がとても嬉しかったです。未来に向かってさらに大きく羽ばたかれるよう期待しています。</p>	<p>ありがとうございました</p>

卒業式を立派に行いました ～頑張れ 負けないで～



昨日3月24日(月)、卒業生・卒業生保護者・在校生全員・ご来賓・職員が参加して、第78回卒業証書授与式を無事に行うことができました。53名の卒業生が、中学校へと巣立っていきました。

本番当日へ向けては、3回練習を行いました。練習を重ねていくうちに、雰囲気は真剣になり、全校児童がひとつになっていくことを感じました。本番当日、主役である卒業生の歌や門出の言葉では、言葉に力が感じられました。胸を張って中学校へ送り出せる立派な姿でした。全校児童の姿勢や門出の言葉の声も、立派でした。

卒業生は、今年度の1年間、登校班の班長・委員会活動・クラブ活動・なかよし班・清掃班のリーダーとして、下級生に優しく接し、頑張っていました。最高学年と呼ぶのにふさわしい姿で、頼れるものでした。卒業生の姿をお手本として、4月からは5年生が新6年生として先頭に立ち、頑張っていてくれるはずです。

卒業生の歌「大切なもの」の歌詞には、「頑張れ 負けないで そんな声が聞こえてくる」とあります。この歌詞のように、負けないで頑張してほしいですが、失敗を恐れるあまり、その場に立ち止まりそうになることもあるでしょう。でも、「失敗は成功のもと」ですから、うまくいかなかったら、その理由を考えて、次に活かして頑張っていけばよいのです。自分のペースで頑張っていくことも大切です。卒業生の皆さんが、限りなく広い未来に向かって、進んで行くことを願っています。

保護者の皆様・地域の皆様、これからも、卒業生を温かく、そして時には厳しく、見守り励ましていただきますよう、お願いいたします。53名の卒業生の皆さん、ご卒業、本当におめでとうございます。(文責：校長 亀山 正)

